

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl vom 01.12.2025

Öffentlicher Teil

TOP 5.12. Vorschlag der CDU-Fraktion

hier: Instandsetzung der Straße Deipenbrink und Bölling in Richtung Stadtgrenze

0942/2025
Entscheidung
geändert beschlossen

Frau Peddinghaus schildert den schlechten Zustand der Straße Deipenbrink. Sie fügt dem hinzu, dass ein Bauer sich bei ihr schon beschwert habe. Sein Landwirtschaftliches Fahrzeug sei aufgrund des Zustandes der Straße beschädigt worden.

Herr Dahme stellt den geänderten Tagesordnungspunkt zur Abstimmung.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Eilpe/Dahl beauftragt die Verwaltung mit der Reparatur der Straße Deipenbrink, insbesondere des Bereiches zwischen Deipenbrink 2 und 6, und der Reparatur der Straße zwischen Bölling in Richtung Röльvede bis zur Stadtgrenze.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
AfD	3		
SPD	2		
CDU	3		
Bündnis 90/Die Grünen	1		
Die Linke	1		

Einstimmig beschlossen

Dafür: 10
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0